

Campamento Internacional Julio Antonio Mella: 45 años de solidaridad



La Habana, 24 enero (RHC)- El Campamento Internacional Julio Antonio Mella (Cijam), ubicado en la provincia cubana de Artemisa, cumple hoy 45 años dedicados a promover la solidaridad con Cuba y entre los pueblos de todos los continentes.

Adscrito al Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, ha recibido a más de 100 000 brigadistas y los ha integrado a distintos programas de tareas productivas, intercambios culturales y recorridos por sitios de interés histórico.

También tiene entre sus misiones fomentar el contacto directo de los visitantes con los cubanos para que conozcan acerca de su realidad, la de la nación y luego la transmitan en sus países de procedencia.

De acuerdo con el director del Cijam, Raúl Abreu, esa instalación se rige por el principio defendido por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, sobre la utilidad de vincular el estudio y el trabajo para cimentar los lazos de amistad.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/119374-campamento-internacional-julio-antonio-mella-45-anos-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba